

Crece 172% el comercio México-UE con el TLC (El Financiero 26/08/08)

Crece 172% el comercio México-UE con el TLC (El Financiero 26/08/08) Oved Contreras / Finsat Martes, 26 de agosto de 2008 Atrae nuestro país IED por 64 mil mdd. BOCA DEL RÍO, Ver., 25 de agosto.- El Tratado de Libre Comercio Unión Europea-México (TLCUEM) permitió atraer a nuestro país inversiones por 64 mil millones de dólares, pero la balanza mercantil sigue siendo favorable para el viejo continente, del que importamos 34 mil millones de dólares anuales, mientras que sólo les vendemos 16 mil millones. El jefe de la Unidad de Coordinación de Negociaciones Internacionales de la Secretaría de Economía (SE), Eduardo Ramos, admitió que se requiere capacitar más a las industrias mexicanas en materia de procedimientos aduanales, fitosanitarios y técnicos, para encontrar menos trabas al momento de ingresar al mercado europeo. Entrevistado en el marco del seminario "Proyecto de facilitación del TLCUEM", afirmó que el comercio global entre México y la Unión Europea se ha incrementado en 172 por ciento de 1999 a la fecha. Las exportaciones se elevaron en 207 por ciento y las importaciones en 160 por ciento. Refirió que la balanza comercial es favorable para los países europeos, con ventas mexicanas cercanas a 16 mil millones de dólares contra adquisiciones por 34 mil millones. "Muchas de las importaciones que estamos trayendo de la Unión Europea son maquinaria, equipo, insumos que estamos utilizando para exportar a otras partes del mundo, principalmente a Estados Unidos." En materia de inversión, en una década hasta el primer trimestre de este año se tiene un monto de 64 mil millones de dólares de la Unión Europea, una participación de 32 por ciento en el total de capitales foráneo en México. Ramos destacó que aún existen áreas por aprovechar del mercado europeo para colocar productos de alta demanda entre los países europeos. Dijo que el Proyecto de Facilitación del Comercio entre México y la Unión Europea pretende que las agencias mexicanas pueden pensar en aduanas, en normas, en medidas sanitarias, fitosanitarias, para mejorar la exportación al viejo continente.